



Valuence INFINITIES、TSUKKI をレギュラーダンサーに迎え、 D.LEAGUE 23-24 SEASON 始動！

さらに KEIN、LÓN も新たに加わり、「Break Through」をスローガンに
CHAMPIONSHIP 出場を目指す！！

地球、そして私たちのために循環をデザインする「Circular Design for the Earth and Us」をパーパスに掲げ、大切なことにフォーカスして生きる人を増やすことを目指すバリュエンスジャパン株式会社（本社：東京都港区、代表：六車 進、以下 当社）は、同社が運営するプロダンスチーム「Valuence INFINITIES（バリュエンス インフィニティーズ）」の、第一生命 D.LEAGUE 23-24 SEASON 新体制を発表いたします。

今後のブレイキン界を担うネクストジェネレーション TSUKKI をはじめ、3名の新メンバーが加入！

「Valuence INFINITIES」は、日本発・世界最大級のプロダンスリーグ「第一生命 D.LEAGUE（以下、D.LEAGUE）」に加盟するプロダンスチームです。22-23 SEASON ではレギュラーシーズン総合9位という結果で終え、チーム2シーズン目となる23-24 SEASON は「Break Through」をスローガンに、ダンスの常識や自らの限界など、あらゆる壁を打ち壊し、さらなる飛躍、成長を目指します。

そして、Valuence INFINITIES ではこの度、3名の新メンバーをレギュラーダンサーとして迎え入れました。今後のブレイキン界を担うネクストジェネレーションであり、22-23 SEASON では SP ダンサーとして Valuence INFINITIES の ROUND にも出場した「TSUKKI（ツッキー）」、HOUSE を得意ジャンルとし、多数の国内タイトル

取得実績や海外大会へのゲスト招待なども受ける実力の持ち主で、元Dリーガーでもある「KEIN（ケイン）」、そして、ブレイキンのアンダーグラウンド大会で実績を積み、満を持してのD.LEAGUE参戦となる「LÓN（ロン）」です。

DIRECTORはSTEEZ氏（継続、読み：スティーズ）、チームリーダーはNICOLAS（継続、読み：ニコラス）が務め、23-24 SEASONからチーム独自の役職として新設したSHOWリーダーにはSEIYA（セイヤ）が就任、SHOWづくりの一層の強化も図っております。

新たな体制で挑む23-24 SEASON、CHAMPIONSHIP出場に向けて邁進してまいります。

<新メンバー>



#19 TSUKKI

ブレイキン要素の一つ“パワームーブ”を得意とし、難易度の高い技を繰り出す。

2020年JDSF第二回全日本ブレイキン選手権にて見事優勝しYOUTH日本一の称号を手に入れた。2021、2022年とDance Alive Hero's Kids部門を2連覇、2022年Battle Of The Year Japanで優勝と飛ぶ鳥を落とす勢いで成長している。

2024年パリ五輪のメダル獲得有力候補の一人であり、2021年度よりオリンピック強化選手にも選出された。次世代のブレイキン界を担うネクストジェネレーション。



#18 KEIN

テレビ番組で行われたダンスオーディションに落選し、その悔しさから本格的にダンスを始める。

ステップ全般を武器にHOUSEを得意ジャンルとしており、JUSTE DEBOUT JAPAN 2020 HOUSE 優勝、マイナビ DANCE ALIVE FINAL2022 HOUSE 準優勝、Next House Lab. 2023 優勝など、多数のタイトルを獲得している実力者。HIPHOPとBreakin'の融合させたSHOWCASEに、HOUSEのエッセンスを加える新たなスタイル確立のキーマンである。



#17 LÓN

小学4年生の時に、チームメンバーである KODEE ONE からの誘いでダンスを始め、地元・江戸川を拠点に活動する EDGW CYPHER にも所属。

直近の実績として、free style 1on1 battle の SELLOUT で準優勝し 2024 年に行われるファイナルへの切符を手に入れている。一方でアートワークにも精通しており、多彩な才能の持ち主。ブレイキンを軸に、FLOW（踊り全体の流れ）を重視して織りなす技やダークな雰囲気 の SHOWCASE を得意とし、チームに新たな風を吹き込む。

チームオフィシャルサイトもオープン！

Valuence INFINITIES は本日 9 月 25 日（月）、新たにチームオフィシャルサイトを公開いたしました。チームカラーであるグリーンとブラックを基調に、彼らならではの「かっこよさ」を織り込んだオリジナルサイトです。オフィシャルサイトでは、このサイト用に作成したダンス動画やメンバー写真、チーム紹介などのオリジナルコンテンツを掲載しているほか、10 月 29 日（日）に開幕する D.LEAGUE 23-24 SEASON のスケジュールや戦績、各種お知らせなども順次公開してまいります。ぜひご覧ください。

Valuence INFINITIES オフィシャルサイト：<https://valuence-infinities.com/>



Valuence INFINITIES

2024年パリ五輪の正式種目となり今注目を集める Breakin' と、ストリートダンスの代表格とも言える HIPHOP の精鋭を集める唯一無二のチーム。DIRECTOR はブレイクダンス世界最高峰「バトル・オブ・ザ・イヤー」で日本人初の優勝と前人未踏の3連覇を成し遂げた STEEZ。

初参戦となる 22-23 SEASON では、CYPHER ROUND にて惜しみなく個々の高いスキルを魅せつけ 3位を獲得するも、レギュラーシーズンは総合 9位という結果で終える。

チーム 2 シーズン目となる 23-24 SEASON は「Break Through」をスローガンに、ダンスの常識や自らの限界など、あらゆる壁を打ち壊し、CHAMPIONSHIP 出場、そして優勝を目指す。

チームドキュメンタリー (YouTube) : <https://www.youtube.com/@ValuenceINFINITIES>

各種 SNS : https://linktr.ee/valuence_infinities

D.LEAGUE

2020年8月に日本で発足したプロダンスリーグ。誰でもダンスを楽しめる「NEW STANDARD」を掲げ、これ迄アートやカルチャーが発展してきた流れと同様、D.LEAGUE も世界中すべての人に「ダンスがある人生」を新たにもたらします。踊ることの悦びだけではなく、観る楽しみ、そして D.LEAGUE に関わるすべての人々の感情を集めることで生じる強大なエネルギーは、世界を変えると確信しています。人々が日常的にダンスについて語り、ダンスが欠かせないものになる。そんなライフスタイルを D.LEAGUE は創り出します。

公式サイト : <https://home.dleague.co.jp/>

■ バリュエンスジャパン株式会社 (<https://www.valuence.inc/japan/>) 概要

- ・ 設立 : 2019年9月10日
- ・ 代表者 : 代表取締役社長 六車 進
- ・ 本社所在地 : 東京都港区南青山五丁目6番19号 MA5
- ・ 事業内容 : ブランド品、貴金属、宝石等の買取・販売

※バリュエンスジャパン株式会社は東証グロース市場上場 バリュエンスホールディングス株式会社 (証券コード : 9270 / <https://www.valuence.inc/>) のグループ企業です。